



PATRIMOINE ET VIEILLES DEMEURES

A la découverte des
monuments méconnus
de Villenauxe



TOPO
GUIDE

3



40MIN



1KM



Balade

« Patrimoine et vieilles demeures »

Point de départ : Hôtel de Ville

Prenez en face sur le côté gauche de l'église. Juste après les WC publics, **le Prieuré des Augustins (Panneau 2)**

Continuez sur le même trottoir, puis prenez la **1ère à gauche** (rue St Roch) jusqu'aux **promenades, anciennes fortifications (Panneau 3)**

Faites 30m sur les promenades, puis prenez la **1ère à droite** (rue des Frères Robert) jusqu'à la rue du Perrey.

Tournez à droite dans la rue du Perrey, et allez jusqu'au n° 40 : **Maison Jacob (Panneau 4)**

En **continuant** sur le même trottoir, allez jusqu'à la **place de la Chapelle Lorette (Panneau 5)**

Faire encore environ 50m puis vous arrivez près du déversoir au **Moulin à Tan**, aujourd'hui maison d'habitation. (Panneau 6)

Allez jusqu'au pont en longeant la Noxe, puis traversez la rue du Perrey pour vous trouver devant le **monument aux morts de 1870 (Panneau 7)**

Sur le même trottoir, parcourez environ **100 m** en revenant vers le centre pour arriver devant l'ancienne **abbaye bénédictine**, aujourd'hui restaurant scolaire (Panneau 8).

En **restant toujours de ce côté de la rue**, faites encore 50 m et vous êtes devant **l'Hôtel Dieu (Panneau 9)**.

Encore 50 m et vous atteignez la **Maison de l'Epée Royale**, aujourd'hui la bibliothèque municipale (Panneau 10).

Il ne vous reste plus qu'à rejoindre **le centre-ville** en remontant la Rue du Perrey pour **boucler votre balade!**

La balade vous a-t-elle plu?

Heritage and old homes stroll

Starting point: City Hall

Take on your left, alongside the north side of the church. Just after the public restroom, you reach the **Priory of the Augustinians** (Panel 2)

Continue on the same sidewalk, then **take the first street on your left** (Rue Saint Roch) to the Promenades, which replace the city's **former fortifications**, now destroyed. (Panel 3)

Walk for 30m on the promenade, then take the first street on your right (rue des Frères Robert). You will reach the Rue du Perrey.

Turn right on Rue du Perrey, walk for a few meters and you will see the pink façade of the **Jacob House** at number 40 on the street (Panel 4)

Continue on the same sidewalk, up to the Place de la Chapelle Lorette (Panel 5).

Walk for another 50m. You will be near the spillway and see the **former bark mill**, now used as a house. (Panel 6)

Walk up the bridge along the Noxe, then cross the Rue du Perrey to find you in front of the **1870 war memorial** (Panel 7)

On the same sidewalk, walk about 100m back to the town center to reach the **old Benedictine abbey**, now school restaurant (Panel 8).

Staying always **on this side of the street**, make another 50 m and you are in front of **the Hotel Dieu** (Panel 9).

Still 50 m and you reach the House of the Royal Sword, now the **municipal library** (Panel 10).

You just have to **reach the city center** by going up the Rue du Perrey **to complete your stroll !**

Did you enjoy the stroll?



#VILLENAUXE

Follow us on your favourite social network and share pictures of your stroll with us !

ACCUEIL & TOURISME

23 Place Clémenceau

10370 VILLENAUXE-LA-GRANDE

03.25.21.38.94

tourisme.villenauxe10@orange.fr

WWW.VILLENAUXELAGRANDE.FR



#VILLENAUXE

Suivez-nous sur les réseaux sociaux
et partagez les photos de votre balade!